

TRABAJO TERRITORIAL

Las primeras comunidades que visitamos nos revelaron un gran problema la conectividad rural, relacionado a caminos, puentes, electricidad y roces de los árboles que acompañan estas rutas que cada vez son más transitadas. El 27 de febrero del presente año solicité el mejoramiento del Puente Quillen que se encuentra el interior de las Comunidades Cheuque Madre y Comunidad Carilao entre otras, y con felicidad estuvimos recorriendo durante esta semana la nueva construcción del puente con estructura metálica firme y dando totalmente seguridad a quienes transitan por el sector. Hemos estado en terreno en nuestro sector rural escuchando las necesidades, sabiendo que necesitan apoyo en agua potable, en accesos, en electricidad y también en apoyos más potentes para potenciar el sector

agrícola que se considera mucho en época electoral pero en el día a día no hay planes serios o guías comunales de como potenciar el rubro, y no solamente lo agrícola pasa por la agricultura sino también por el sector campesino que debemos mirar, ayudar, potenciar y trabajar en conjunto formando planes robustos. El sector urbano también tiene sus necesidades y hace solo un par de días hablábamos de lo mal que quedó estructuralmente el cruce ferroviario de Chorrillos, me refiero al paso peatonal, lo importante es que sostuvimos una reunión con EFE y aseguraron cambios radicales para evitar la acumulación de aguas lluvias, para que puedan pasar sillas de ruedas y para otorgar seguridad a peatones y transeúntes. Igualmente visitamos a un adulto mayor con necesidades de pañales, donde nos empapamos de la realidad de los cuidado-

res de adultos mayores, el llamado es a aumentar las ayudas a personas en situación de postrado, entendiendo que estamos en una comuna que cada vez va envejeciendo, debe existir para los próximos años una mayor inyección de recursos para cuidados paliativos, programa postrados, ayudas sociales y otros con estándares altos para poder abarcar a gran parte de la población que lo necesita, daremos esa discusión para que sean escuchados.



Camilo Villablanca Jara.
Abogado, Concejal por Victoria